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ATA DA SEXAGÉSIMA REUNIÃO  ORDINÁRIA DO  DEPARTAMENTO  DE  ESTATÍSTICA,

FÍSICA E MATEMÁTICA DO CAMPUS ALTO PARAOPEBA DA UNIVERSIDADE FEDERAL

DE  SÃO  JOÃO  DEL  REI

Aos vinte e nove dias do mês de novembro, do ano de dois mil e dezoito, às treze horas e vinte

sete minutos, na sala 201 do bloco 1, do  campus Alto Paraopeba, iniciou-se a  sexagésima

reunião ordinária dos docentes do departamento de Estatística, Física e Matemática – DEFIM,

da Universidade Federal de São João del-Rei – UFSJ. Estavam presentes, sob a presidência

da Profª.  Mariana  Garabini  Cornelissen Hoyos,  os  professores:  Adélcio  Carlos  de  Oliveira,

Alexandre Celestino Leite Almeida, Amanda Gonçalves Saraiva Ottoni,  Ben Dêivide de Oliveira

Batista, Claudiney Nunes de Lima,  Érico Goulart Oliveira Costa, Gilcélia Regiane de Souza,

Humberto  Cesar  Fernandes  Lemos,  José  Eloy  Ottoni,  Kelly  Beatriz  Vieira  Torres  Dozinel,

Letícia Ribeiro de Paiva, Marcelo Martins de Oliveira,  Maurício Reis e Silva Júnior, Ricardo de

Carvalho Falcão, Rosângela de Paiva e Sidiney Geraldo Alves. Ausentes com justificativa: Ana

Cristina Moreira Machado Zadra Armond e Telles Timóteo da Silva (afastamento integral para

pós doc), Bárbara Lopes Amaral (afastamento - UFSC), Denis Gouvêa Ladeira (aula) e Telde

Natel Custódio (exame psicotécnico). Ausente sem justificativa: Marcelo Oliveira Veloso. Todas

as  justificativas  de  ausência  foram  aprovadas  por  unanimidade  pela  assembleia.  A Profª.

Mariana iniciou a reunião apresentando a pauta, segundo a convocação: 1) Informes: 1.1 –

RADOCs. 1.2 - Unificação das secretarias. 1.3 - Calendário 2019. 1.4 - Outros Informes. 2)

Aprovação de atas anteriores. 2.1 - Ata da 46a reunião extraordinária. 2.2 - Ata da 47a reunião

extraordinária. 2.3 - Ata da 48a reunião extraordinária. 2.4 - Ata da 59a reunião ordinária. 3)

Aprovação de Ad referendum: 3.1 - Ad Referendum autorizando o afastamento do professor

Marcelo Oliveira Veloso no período de 02 a 08 de dezembro de 2018 para participação na

Escola de Álgebra. 3.2 - Ad Referendum de aprovação do RADOC de 2018 até 15/10/2018 do

professor Maurício Reis e Silva Júnior para fins de promoção na carreira. 4) Oferecimento de

Disciplina de Férias (Jan/Fev 2019). 5) Chefia Departamental durante o período de 31/12/2018

a 18/01/2018. 6) Indicação de representante do DEFIM no CONSU. 7) Reprovação de planos

de ensino no fim do semestre, com exigências que ferem a LDB. 8) Aprovação dos textos do

Regimento  Interno  e  da  Resolução  de  Encargos  Didáticos.  9)  Aprovação  do  Relatório  de

Atividades e Balanço Orçamentário do DEFIM em 2018. 10) Outros Assuntos. Após a leitura da

pauta enviada, a professora Mariana pediu a exclusão do ponto de pauta 9) Aprovação do

Relatório  de  Atividades  e  Balanço  Orçamentário  do  DEFIM  em  2018,  pois  ela  ainda  não

terminou o texto do relatório  e solicitou a inclusão de outros dois  pontos de pauta:  Férias

Coletivas e Pedido de Afastamento da professora Bárbara Lopes Amaral. A exclusão do item 9)

e as duas inserções foram aceitas por unanimidade pela assembleia. 1) Informes 1.1 RADOC:

a professora Mariana solicitou a todos os professores que preencham seus RADOC’s do ano

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36



SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI
CAMPUS ALTO PARAOPEBA

de 2018 e enviem os comprovantes por e-mail ou deixem na secretaria para posterior validação

das atividades. A intenção é aprovar os RADOC’s de 2018 na primeira reunião ordinária de

2019. 1.2 Unificação das secretarias: a professora Mariana informou a todos sobre a proposta

da  PROGP  de  unificação  das  secretarias  departamentais  do  CAP.  Os  cinco  chefes  de

departamento  do CAP,  juntamente com os cinco coordenadores  de curso do CAP,  tem se

reunido frequentemente para discutirem sobre essa proposta e chegarem a um acordo. 1.3

Calendário 2019: Foi informado a todos os professores que o calendário acadêmico de 2019 já

foi  aprovado  pelo  CONEP,  já  está  divulgado  e  o  início  das  aulas  para  2019/1  é  no  dia

18/02/2019.  1.4  Outros  Informes:  a  professora  Mariana  informou  à  assembleia  sobre  as

discussões ocorridas na última reunião da congregação, realizada em 22/11/2018 e que será

criada  uma  comissão  no  CAP  formada  pelos  cinco  chefes  e  cinco  coordenadores,  para

discutirem os critérios de alocação orçamentária na UFSJ e, em seguida, passou a palavra

para  a  professora  Kelly.  A professora  Kelly  informou  a  todos  sobre  o  andamento  de  sua

proposta em parceria com a professora Ana Cristina Moreira Machado Zadra Armond sobre a

construção de um observatório na Serra de Ouro Branco.  2) Aprovação de atas anteriores:

As atas da 46a,  47a e da 48a reuniões extraordinária e também da 59a reunião ordinária do

DEFIM  foram  aprovadas  por  unanimidade.  3)  Aprovação  de  Ad  referendum: O  Ad

Referendum autorizando o afastamento do professor Marcelo Oliveira Veloso no período de 02

a 08 de dezembro de 2018 para participação na Escola de Álgebra e o Ad Referendum de

aprovação do RADOC de 2018 até 15/10/2018 do professor Maurício Reis e Silva Júnior para

fins de promoção na carreira foram aprovados por unanimidade. 4) Pedido de Afastamento da

Bárbara: a professora Bárbara foi convidada para visitar a Universidade de Chapman, em Los

Angeles, no período de 18/01/2019 a 08/02/2019, para realizar colaboração científica com os

pesquisadores Prof.  Cristiano Duarte e Prof.  Marcelo Terra Cunha, com todas as despesas

pagas pela Universidade de Chapman (EUA). Seu afastamento foi aprovado por unanimidade

pela  assembleia.  5)  Oferecimento de  Disciplina de Férias:  Após  algumas  discussões,  a

assembleia decidiu pela prorrogação do contrato do professor substituto Leomar Túlio Rocha

no período de 31/12/2018 a 19/02/2019 e o oferecimento da disciplina de Cálculo Diferencial e

Integral II pelo referido professor nesse período, caso essa prorrogação seja do interesse do

professor. Decidiu-se também que a professora substituta Larissa Fernandes Costa irá lecionar

Fenômenos Mecânicos no período de 16/01/2019 a 15/02/2019 e iremos sugerir oferecer esse

curso somente para os alunos reprovados.  6) Chefia Departamental durante o período de

31/12/2018 a 18/01/2018: a professora Mariana informou que estará de férias de 31/12/2018 a

29/01/2019 e o professor Humberto, atual subchefe, de 31/12/2018 a 18/01/2018. O professor

Humberto  irá  assumir  a  chefia  departamental  de  19/01/2019  a  29/01/2019  e  a  professora

Mariana perguntou se algum professor que não estará de férias no período de 31/12/2018 a
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18/01/2018  se  disponibiliza  a  assumir  a  chefia  nesse  período.  O  professor  Claudiney  se

disponibilizou a assumir  a chefia do DEFIM de 11 a 18/01/2019 e como mais ninguém se

disponibilizou, a professora Mariana ficou de conversar com a professora Bárbara e verificar a

possibilidade  dela  assumir  a  chefia  durante  todo  o  período  necessário.  7)  Indicação  de

representante do DEFIM no CONSU: o mandato do professor Claudiney, atual representante

do DEFIM no CONSU, venceu dia 27/11/2018. Como nenhum professor teve interesse em se

candidatar, o professor Claudiney disponibilizou seu nome novamente e sua recondução ao

cargo foi aceita por unanimidade pela assembleia.  8) Reprovação de planos de ensino no

fim do semestre, com exigências que ferem a LDB: a professora Mariana passou a palavra

para o professor  Alexandre Celestino,  quem solicitou a inserção de tal  ponto  de pauta.  O

professor Alexandre explicou que teve seu plano de ensino de 2018/2 rejeitado por duas vezes

no mês de novembro de 2018 pelo colegiado do curso de Engenharia de Telecomunicações e

que tais reprovações e critérios adotados para a não aprovação do seu plano não constam em

ata de reuniões do referido colegiado. A rejeição refere-se aos critérios adotados pelo professor

Celestino  para  a  avaliação  substitutiva  e  que,  segundo  o  Colegiado  do  Curso  de

Telecomunicações, ferem a Resolução n.o 12 de 04/04/2018 do CONEP. O professor Celestino

informou que o Colegiado do Curso de Telecomunicações é quem está escolhendo qual nota a

avaliação substitutiva deve substituir e que todos os alunos, inclusive os infrequentes, tem o

direito de realizar a prova substitutiva. Dessa forma, o professor Celestino solicita que o DEFIM

peça instruções ao CONEP de como proceder nesses casos. A professora Mariana explicou

que conversou com o professor  Marcos Kakitani,  coordenador  do curso de Engenharia de

Telecomunicações e ele informou que o entendimento do colegiado é que, como a avaliação

substitutiva é uma prova obrigatória para todas as unidades curriculares, ela deve ser lançada

no diário como aula e, por isso, não se pode impedir nenhum aluno de realizar essa avaliação.

Mas, como não ficou claro o porquê o próprio professor não pode escolher qual prova a nota da

substitutiva irá substituir  e também para termos documentado tais procedimentos e critérios

adotados pelo colegiado de Telecomunicações, após algumas discussões, ficou definido que a

professora Mariana irá enviar um memorando ao coordenador do curso de Telecomunicações

solicitando  os  critérios  e  as  resoluções/normas  utilizadas  pelo  Colegiado  do  Curso  de

Engenharia de Telecomunicações para reprovar/devolver os planos de ensino de 2018/2 de

algumas unidades curriculares oferecidas pelo DEFIM. Além disso, iremos solicitar também o

envio de um documento para cada professor constando a aprovação do seu plano de ensino.

9) Aprovação dos textos do Regimento Interno e da Resolução de Encargos Didáticos: o

texto do Regimento Interno do DEFIM foi aprovado por unanimidade. Já o texto da Resolução

de Encargos Didáticos precisa ainda de algumas modificações e inserções e ficou para ser

aprovado posteriormente.  10)  Férias Coletivas:  ponto  de pauta adiado,  tempo de reunião
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esgotado.  Para  encerrar,  a  professora  Mariana  lembrou  a  todos  que  a  reunião  ordinária

previamente marcada para o dia 06/12/2018 está cancelada e foi substituída por essa de hoje.

Por causa do horário, a  reunião foi encerrada às quinze horas e vinte e seis minutos e para

constar, eu, Mariana Garabini Cornelissen Hoyos lavrei a presente ata que, após ser aprovada,

deverá ser assinada pelos presentes. Ouro Branco, 29 de novembro de 2018.

Adelcio Carlos de Oliveira

Alexandre Celestino Leite Almeida

Amanda  Gonçalves Saraiva Ottoni

Bárbara Lopes Amaral

Ben Dêivide de Oliveira Batista

Claudiney Nunes de Lima

Denis Gouvêa Ladeira

Érico Goulart Oliveira Costa

Humberto Cesar Fernandes Lemos

José Eloy Ottoni

Kelly Beatriz Vieira Torres Dozinel

Letícia Ribeiro de Paiva

Marcelo Martins de Oliveira

Marcelo Oliveira Veloso

Mariana Garabini Cornelissen Hoyos

Maurício Reis e Silva Júnior

Ricardo de Carvalho Falcão

 Rosângela de Paiva

Sidiney Geraldo Alves
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